



CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
MRC DES COLLINES-DE-L'OUTAOUAIS

AVIS PUBLIC

est par la présente donné par le directeur général et secrétaire-trésorier par intérim de la MRC des Collines-de-l'Outaouais de ce qui suit :

Les bureaux de la MRC des Collines-de-l'Outaouais situés au 220, chemin Old Chelsea seront fermés au public pour une période indéterminée. Pour toutes questions, demande de document ou demande de révision pour le service de l'Évaluation foncière, veuillez appeler et laisser un message au 819-827-0516, poste 2239.

Avis public donné le 13 mars 2020 conformément au règlement numéro 254-17 visant la publication des avis publics de la MRC des Collines-de-l'Outaouais.

Claude J. Chénier
Directeur général et secrétaire-trésorier par intérim

CANADA
PROVINCE OF QUEBEC
MRC DES COLLINES-DE-L'OUTAOUAIS

PUBLIC NOTICE

is hereby given by the undersigned acting Director general et Secretary-Treasurer that :

The MRC offices located at 220, Old Chelsea, Chelsea are closed to the public until further notice. If you require any information or if you would like to request a document or request a revision of your land assessment, please leave a message with the Land Assessment Department at 819-827-0516, ext. 2239

Public notice is given on March 13th , 2020 in accordance with By-law N° 254-17 concerning the publication of public notices of the MRC des Collines-de-l'Outaouais.

Claude J. Chénier
Acting Director general et Secretary-Treasurer

